



WHC X-Sport Vösendorf

Mit dem Fahrrad von Vösendorf nach Kindberg

Der Verein WHC besuchte heuer am Samstag, den 7. Juli 2018 die Partner Gemeinde Kindberg. Die 8 Mitglieder (Barbara, Norbert, Hannes, Günter, Harry, Reini, Walter und Robert) legten die Gesamtstrecke von 128 km in einer Etappe mit dem Rad zurück. Dabei wurden sie von mehreren Fahrzeugen von dem Ehepartner (Trude, Edith Eva, Gabi, Andrea, Helga und Barbara) begleitet, diese Fahrzeuge dienten auch für den Gepäcktransport.

Gestartet wurde die eine Etappe um 09:30 Uhr in Vösendorf beim Schloss Heurigen „Koza“, die Strecke führte von Vösendorf – Wr. Neustadt – Maria Schutz – Semmering – Müzzuschlag (kleine Rast) nach Kindberg.

Um 14:30 Uhr erreichten die Mitglieder die Partner Gemeinde Kindberg, nahmen dort einen kleinen Imbiss zu sich und bezogen danach ihr Quartier und machten sich dort frisch.

Um 18:00 Uhr ging es mit dem Auto vom Quartier zum Kirtag von Kindberg, der Kirtag wurde um 19:00 Uhr vom Bürgermeister aus Kindberg und der Bürgermeisterin aus Vösendorf eröffnet. Bei schönen Wetter und geselliger Laune wurde bis spät in die Nacht gefeiert.

Nach einem Frühstück am Sonntag, den 8. Juli 2018 fuhren die Mitglieder dieselbe Strecke wieder mit dem Rad von Kindberg nach Vösendorf zurück.

Beim Schloss Heurigen „Koza“ wurde der Besuch der Partner Gemeinde Kindberg mit kühlen Getränken und heißen Spare Ribs noch gebührend gefeiert.

Mit sportlichen Grüßen

euer

WHC X-Sport Vösendorf



